

GRANADA

Más de cuatro mil médicos elegirán a su presidente entre dos candidaturas

Pedro Barranco apuesta por el continuismo con la actual gestión mientras que Javier de Teresa defiende una forma distinta de llevar el Colegio de galenos

17.10.08 - JOSÉ R. VILLALBA

Más de 4.300 médicos de la provincia de Granada deberán elegir al presidente del Colegio oficial entre solo dos candidatos: Pedro Barranco y Javier de Teresa, presidente y vicepresidente actuales de la entidad. Los dos candidatos han ido de la mano durante los últimos siete años. Pero las cosas han cambiado.

El continuismo y el cambio pueden ser los dos títulos que definan a cada uno de los aspirantes a presidir el colegio. Pedro Barranco se presenta con el aval de la gestión desarrollada a lo largo de los últimos siete años, mientras que Javier de Teresa defiende una nueva forma de llevar el Colegio delegando en los demás muchas de las funciones que hoy por hoy desarrolla la presidencia en primera persona. Dos formas de concebir la gestión, dos maneras distintas de representar al colectivo de galenos de toda la provincia.

Barranco, jubilado de su trabajo en la función pública, comparecerá a las elecciones con Eduardo Roca médico en activo del servicio de Urgencias del Hospital Virgen de las Nieves, como vicepresidente. Javier de Teresa, jefe de hospitalización y consultas de Digestivo en el Hospital Virgen de las Nieves, ha elegido a José Antonio Lorente, profesor titular de Medicina Legal en la Universidad de Granada, como vicepresidente si sale elegida su candidatura.

Los médicos votarán el próximo día 10 de noviembre y sólo elegirán al presidente y vicepresidente, el resto de la junta directiva actual se mantendrá durante dos años más. Ambos órganos se votan por separado cada dos años. La mayoría de los miembros de la última junta directiva elegida por los galenos mantiene diferencias con el actual presidente desde que salió elegida y en los mentideros sanitarios muestran su apoyo, al menos la mayoría de sus integrantes, para respaldar la candidatura de Javier de Teresa.

Los avales

Pedro Barranco defiende la experiencia acumulada en estos siete años y disponer de todo el tiempo del mundo para estar dedicado de pleno a la gestión del Colegio oficial de Médicos de Granada. Javier de Teresa promete ejercer su cargo delegando funciones en su equipo y alejándose de una política presidencialista, llevando el diálogo como bandera y apostando por la integración.

Los colegios oficiales de Médicos se han convertido en el eslabón representativo de un colectivo que cada vez acumula más problemas sin resolver: inseguridad laboral, agresiones, sobrecarga de trabajo... De hecho, hay colegios oficiales de otras provincias que empiezan a levantar la voz contra la Administración en defensa de estos profesionales, cuando por lo general la política más costumbrista de estos órganos ha sido una apuesta por la prudencia ante la Administración que en reiteradas ocasiones se traducían en un silencio permanente. Los sindicatos han sido los encargados de elevar las quejas de los galenos ante la Consejería de Salud y de ejercer la presión ante la administración de la que han estado huérfanos en otros órganos de representación. La tendencia es empezar a diferenciar entre el papel de los sindicatos y el de los colegios oficiales.

Las últimas elecciones celebradas en el Colegio de Médicos de Granada para elegir junta directiva mantuvieron una participación en torno al 35% de los médicos colegiados. Muchos de los votantes ejercieron su derecho por correo. Sin embargo, para votar el próximo día 10 de noviembre por carta habrá que solicitarlo con antelación en el Colegio de Médicos, lo cual imposibilitará transferir o delegar este voto en otro colegiado.

jrvillalba@ideal.es